



## Preocupa al papa Francisco agravamiento de conflicto en Medio Oriente

### Description

Ciudad del Vaticano, 14 abril. El papa Francisco expresó hoy su pesar ante una posible escalada en el conflicto en Medio Oriente, por la reciente respuesta bélica de Irán al ataque de Israel del 1 de abril contra su consulado en Damasco, Siria.

Al mediodía de este domingo, luego de recitar el Regina Caeli desde la ventana de su estudio en el Palacio Apostólico Vaticano ante los aproximadamente 15 mil fieles y peregrinos presentes en la Plaza de San Pedro, el sumo pontífice expresó que “nadie debería amenazar la existencia de los demás”.

El Obispo de Roma manifestó que sigue “con preocupación, incluso con dolor”, las noticias de las últimas horas sobre un empeoramiento de la situación debido a la acción militar iraní con el lanzamiento de unos 200 drones y misiles contra Israel, acción esperada tras la provocación de Tel Aviv, al destruir el consulado de Teherán en Siria.

En ese bombardeo israelí murieron 11 personas, entre ellos siete miembros del Cuerpo de la Guardia Revolucionaria Islámica (CGRI), incluido el general Mohammed Reza Zahedi, quien era uno de los más importantes jefes militares de ese país.

El pontífice hizo un llamamiento a detener cualquier acción que “pueda alimentar una espiral de violencia con el riesgo de arrastrar a un conflicto aún mayor al Medio Oriente, donde como resultado de la guerra entre Israel y Palestina ya murieron más de 34 mil personas en los ataques sionistas contra la Franja de Gaza.

“Dejemos que todas las naciones defiendan la paz”, dijo el papa, quien nuevamente señaló como vía para solucionar el diferendo israelí-palestino, el reconocimiento de “dos Estados, uno al lado del otro, en condiciones de seguridad”.

Francisco pidió que “llegemos pronto a un alto el fuego en Gaza y sigamos los caminos de la negociación con determinación”, a la vez que se refirió a la necesidad de la liberación de los rehenes israelíes secuestrados desde octubre del pasado año y demandó ayuda para la población de Gaza que ha caído en una catástrofe humanitaria.

“¡Cuánto sufrimiento! Oramos por la paz. ¡Basta de guerra, basta de atentados, basta de violencia! ¡Sí al diálogo y sí a la paz!”, enfatizó finalmente el papa Francisco.

A las 16:00, hora local, de hoy comenzó desde Roma una reunión de los líderes de los países que integran el Grupo de los Siete (G7), coordinada por Giorgia Meloni, primera ministra de Italia, país que preside actualmente ese foro, integrado además por Estados Unidos, Francia, Alemania, Japón, Canadá y Reino Unido.

En un comunicado divulgado en el sitio oficial de la Presidencia del Consejo de ministros de esta nación europea, se precisa que en el debate entre los mandatarios del G7, que se realizará esta tarde por videoconferencia, se evaluarán acciones contra Irán tras ese reciente ataque de represalia contra Israel.

Fuente: EL Maipo/PL

**Date Created**

Abril 2024

[www.elmaipo.cl](http://www.elmaipo.cl)